
【日時】 令和6年8月3日（土）　午後１時30分開始・午後3時30分終了

【場所】 中央公民館大会議室、小会議室、和室及びオンライン

【参加者】 参加者：21名（会場:18名、オンライン:3名） 市議会議員：19名参加 合計…40名

【内容】 テーマ別タウンミーティング

・「地域防災力の強化」 企画文教委員会

・「ゼロカーボンシティの実現に向けて」 市民福祉委員会

・「居心地が良く歩きたくなるまちなかづくり」 建設水道委員会

・「おいでん知立市議会～市民の声をお聴きします～」 オンライン

　【アンケート回答方法】　14名（内訳　会場:13名、電子回答:1名）　ご協力ありがとうございました。

【問１】

【問２】

令和6年8月3日開催　「第47回議会報告会」　報告書

        5.⑤知立市ホームページ

       6.⑥市議会ホームページ

    7.⑦知立市公式LINE



【問３】

【問４】

【問５】



【問６】

【問７】

【問８】



【問９】

【問１０】

【問１１】



【ご意見・ご要望など】

性別 年齢 学区

男 20歳代 知立

男 70歳代 八ツ田

女 60歳代 知立

男 70歳代 猿渡

女 50歳代 八ツ田

内容

建設水道委員会の提言③における「民間の活力を利用した・・・」と言う
文面がありましたが、委員会でまとめた施策の中で、市の施策における
予算化が、不可能な場合でも、それこそ今の時点で(不可能なままに終
わるのではなくて)実現可能な業者を見つけて来て、提言を実現する方
向で取りくんでいただきたいと思います。

様々な立場の市民・市議の方々と意見を交わす事ができ、良い会であ
りました。各委員会の政策提言の資料・説明の中にあまり一般になじみ
の無い語句が用いられた為、市民向けには、もう少しかみくだいた語を
使うか、説明用の別資料があると良かったと思います。

なるべく参加したいとは思ってます。市民としてせっかく意見を出せる場
ではあるが、それがどんなふうに生かされていくのか、少し見えにくい感
じがします。

具体的なテーマ設定で、有意義であった。

毎回、一市民の発言を聞いてくださり感謝しています。


